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 Silvio M. Santschi (Protokoll) 
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Protokoll Elternratssitzung 

Donnerstag, 28. Oktober 2021, 19:00 Uhr - ca. 20:30 Uhr 
Schulhaus Erlenmatt, in der Aula, 5. Stock 

 

 
TRAKTANDEN 
 
1/2 Begrüssung und Vorstellung 

Die Mitglieder werden vom Präsidium begrüsst. 
Die Elterndelegierten und die Vertreter der Schule stellen sich alle kurz vor. 
Die Adressliste zirkuliert für allfällige Korrekturen. 
 

3 Statuarische Geschäfte 
Das bisherige Präsidium wurde einstimmig wiedergewählt. 
Zur Aktuarin wurde einstimmig Annett Wilke gewählt. 
Als Vertreterin und Vertreter im Schulrat wurde einstimmig Cordula Hawes und  
Silvio M. Santschi gewählt. 
  

4 
 

Rückblick/Ausblick 
▪ Aus Sicht des ER-Präsidiums war wenig Kontakt zu anderen Eltern möglich. 
▪ Glücklicherweise waren z.B. Klassenlager vereinzelt wieder möglich. 
▪ ER-Sitzungen waren im vergangenen Schuljahr aufgrund der Massnahmen schwer 

zu realisieren. 
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Anliegen des Co-Präsidiums 
▪ Das ER-Präsidiums macht auf die Veranstaltung «Häsch no Influence» 

aufmerksam. Cordula Hawes versendet den Flyer. 
▪ Cordula Hawes macht auf die Sitzung der Trägerschaft Zwischennutzung 

Erlenmattplatz aufmerksam. Es scheint noch nicht klar zu sein, was auf dem Platz 
entstehen soll. Schulklassen sollen im Sinne eines externen Projektes «Grünes 
Klassenzimmer» zur Zwischennutzung beitragen. 

 
6 Anliegen der Schulleitung/Lehrpersonen/Tagesstruktur 

▪ [SL] Die Jugend- und Präventionspolizei führt in Bezug auf digitale Medien die 
Präventionsaktion «Internet, Handy & Co.». Normalerweise ist die Veranstaltung 
schlecht besucht, obschon die Veranstalter auf dem neusten Stand sind. Im Januar 
2022 findet die Veranstaltung für die 5. Klassen statt. 

▪ [SL] Die edubs-Books wurden vollständig an der 5. Klassen ausgeliefert und sind 
im Einsatz. 
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▪ [SL] Schulprojekte wie z.B. das Adventssingen sind geplant, jedoch ohne 
Verpflegung (Corona). Die Umsetzbarkeit weiterer Veranstaltung wird durch die 
Schulleitung situativ geprüft. 

▪ [SL] Unterrichtsbesuche im Kindergarten sind mit Voranmeldung grundsätzlich 
möglich. 

▪ [SL] Die Hausaufgabenhilfe hat nach den Herbstferien wieder gestartet und ist gut 
besucht und muss evtl. ausgebaut werden. Das Angebot ist mit Plakaten und via 
Internetseite publiziert. 

▪ [SL] Die Kommunikation soll vermehrt über die Internetseite der Schule erfolgen. 
▪ [SL] Das Protokoll der Elternratssitzung soll neu ebenfalls bzw. ausschliesslich auf 

der Internetseite anonymisiert veröffentlicht werden. 
▪ [LP] Die Kindergärten werden am diesjährigen Adventssingen nicht teilnehmen. 
▪ [LP] Der Laternenumzug für die Kindergärten findet statt. 
▪ [TS] Die Tagesstruktur hat ein strenges Schutzkonzept und findet in 3 Gruppen 

statt. Es wurden weitere Räume innerhalb des Schulhauses bezogen und eine 
komplette Durchmischung findet noch nicht statt. 

▪ [TS] Anlässe sind noch nicht möglich wie vor Corona 
▪ [TS] Die Kommunikation soll auch hier vermehrt über die Internetseite erfolgen. So 

ist z.B. der Menüplan auf der Seite abrufbar. 
▪ [TS] Seit Semesterbeginn ist die SV Group der neue Caterer der Tagesstruktur. 

Bekömmliche Menüs für die Kinder müssen noch gefunden werden. 
▪ [TS] Es wird ein Werbevideo für die Tagesstruktur produziert. 
▪ [TS] Volatilität in An-/ Abmeldungen machen die Planung zu einer 

Herausforderung. 
 

7 Anliegen der Elterndelegierten 
▪ Eine Quartierbewohnerin möchte wissen, ob sich die Schule bei Quartieranlässen 

einbringen möchte. [SL] Das Stadtteilsekretariat wäre u.U. der bessere 
Ansprechpartner. Die Schule würde nach Möglichkeit sicher unterstützen, kann 
aber nicht Initiator sein. 

▪ Die Eltern wünschen sich ein breiteres Spiel- und Beschäftigungsangebot für die 
Kinder bzw. eine Umgestaltung des Pausenplatzes. Das Anliegen wird im 
Kollegium thematisiert. Es wird weiter ein Schülerparlament eingerichtet, um 
mitunter die Bedürfnisse direkt bei den Kindern abzuholen. 

▪ Die Verkehrssituation Erlenstrasse/Schönaustrasse/Mattenstrasse/Jägerstrasse 
bereitet einigen Sorgen. Offenbar ist eine 30er Zone in Planung. Es liegen aber 
noch keine konkreten Informationen vor. Es kann diesbezüglich auch dem 
Community Policing angerufen werden. 

 
8 Varia, Nächste Sitzungstermine, Bereinigung der Adressliste 

▪ Für die Umsetzung einer Schülerzeitung sind die Delegierten gebeten, die Eltern 
ihrer Klassen um allfälliges Interesse zur Unterstützung anzufragen. Die Schule hat 
aktuell keine freien Kapazitäten dafür. 

 
 
Nächste Elternratssitzung 
Dienstag, 11. Januar 2022 – 19:00 Uhr 

 


